



'Los pondremos en su lugar', dice Creel al destaparse como aspirante presidencial

El panista, Santiago Creel Miranda, se destapó de manera oficial como aspirante a la presidencia de la República para las elecciones de 2024, y aseguró que México se debe resguardar y valorar para salir adelante. “Me inscribiré bajo las reglas del partido (PAN) y de la coalición (PRI-PRD), quiero encabezar un movimiento que permita cambiar el rumbo del país, un movimiento que recupere la confianza que había en el país que está totalmente perdida, confianza en nosotros que no vemos la salida y hacia afuera, hacia el nudo que nos observa con mayores cuestionamientos”.

<https://www.eloccidental.com.mx/local/los-pondremos-en-su-lugar-dice-creel-al-destaparse-como-aspirante-presidencial-9965474.html>